
平成 22年度 第２回理事会報告 

                        7月 20日（火） 15：00～  
                        かながわ県民センター５F 研修室                                                          
Ⅰ  協議事項（特になし） 

 

Ⅱ  連絡・報告事項 
１ 会長より 

１） 関東神奈川大会（7月 7・8・9日）のお礼等について 
 ・参加者 5000名を超える大会を、盛会に成功裡に終了できた。県高Ｐ連会員の 

皆様、県教委、校長先生方に大変感謝申し上げる。特に大会実行委員、大会運 
営協力員の皆様方のご協力に心から感謝申し上げる。有難うございました。 

  （関東神奈川大会実行委員長・岸千明前会長からも感謝の辞があった。） 
２） 全国高Ｐ連平成 22年度総会（6.19）報告について         

   ・平成 22年度役員選任では、本連合会の岸千明前会長が代表監事に選任された。 
   ・賠償責任補償制度運営委員会から、「賠償責任補償制度の現状」について資料に 

基づいて説明があり、「全高Ｐ連賠償責任補償制度」の改定案が提案され、承認 
された。改定の内容は、現行年間掛金を 200円から 300円に値上げする。改定 
の時期は、平成 23年 4月 1日とする。改定の理由等を明記した文書を、9月上 
旬に各学校あてに発送し、周知と理解を図っていく。 

 ２ 調査広報委員会より 

  １）6 月理事会後開催・調査広報委員会会議報告が資料によりあった。        

   ・会報記事の検討では、過去 2 年間分の会報をリサーチし、魅力のある会報の検 

討を進める。ホームページについては、更新を速やかにし、速報性を心がける。 

 ３ 健全育成委員会より 

  １）6 月理事会後開催・健全育成委員会会議報告が資料によりあった。 

   ・交通安全関係委員会の役割分担の検討、健全育成大会の内容についての検討を 

進める。 

  ２）本年度「県高Ｐ連交通安全運動関係事業計画」を提示した。 

４ 研修委員会より 

 １）6 月理事会後開催・研修委員会会議報告があった。          

 ２）会長研修会アンケート集計について 

  ・集計を現在進めている。9 月理事会には提示する。 

３） 県大会（11・18）について 

   ・骨子を本日理事会後開催の委員会で詰める。講演講師も検討していく。 

５ 校長会より 

  １）社会環境健全化推進街頭キャンペーン（7 月実施）は、7 月 24 日を持って終了 

する。高Ｐのご協力に感謝申し上げる。 

 ２）私費諸会費納入について 

  ・1 回目が終わった。課題について校長会で現在詰めているところ。課題の内容に 



よっては、高Ｐ連にご意見を伺う場面もあろうかと思われる。よろしくお願いし 

たい。 

６ 生涯学習課より 

１）7 月 29 日開催の県教委主催・高Ｐ担当者会議では、高Ｐ連役員 7 名の出席をお

願いしている。諸々の点からアドバイス等を頂きたい。 

２）ＮＰＯ法人エンパワメントかながわ主催、「それってデートＤＶじゃない？」の 

  チラシの提供と参加依頼があった。また、内閣府拉致問題対策本部が企画製作 

した「めぐみ」のチラシ配布とＤＶＤの視聴紹介があった。                                                                                                                  

７ 事務局より 

１）各地区大会・開催日程の報告について 
  ＊7月末日までに、様式２‐１（計画書）を事務局あてに送付をお願いしたい。 
  ＊県高Ｐ連会長、安全振興会理事長宛で、それぞれの事務局に招請状を送付。 
２）地区活動補助金の振り込みについて 
  ・各地区の指定先に、すべて振り込みが完了。 

  ３）全国高Ｐ連事務局インフォメーションＮＯ123を提示した。 
４）「国の教育ローン」にかかるご協力のお願い（日本政策金融公庫）の資料を提示 

した。   
５）各種大会、フォーラム等への出席依頼について 

    ・国立教育政策研究所「第 29回教育研究公開シンポジウム」の開催について（教 
育局生涯学習課）の資料を提示し、参加を呼び掛けた。 

    ・平成 22年度喫煙・飲酒・薬物乱用防止教育地区別研修講座の開催について（教 
育局保健体育課）の資料を提示し、参加者の取りまとめをした。 
 

Ⅲ その他  

 １ 会計より 
  ・各学校からの分担金等の納入は、ほぼ完了した。感謝申し上げる。振込みに関し 

て各単位ＰＴＡが、それぞれの解釈で行っているところがあるので、理事に説明 
し、共通認識のもとに振込みをお願いした。理事は地区協議会で説明し、徹底を 
図っていただく。 

 ２ 関東大会関連を含めて地区情報交換を行った。 

 
Ⅳ 今後の予定 

＜理事会＞ 
22年度第 3回【9月理事会】 
  9月 2日（木） 役員会 13：00  理事会 14：00  会場：県民センター305 
22年度第 4回【10月理事会】 
 10月 6日（水）  役員会 13：00  理事会 15：00  会場：県民センター5階 
22年度第 5回【11月理事会】 
 11月 5日（金）  役員会 13：00  理事会 14：00  会場：県民センター5階 


